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	Publication Updates / Mise à jour de publication

Eligible Publication Updates / Mise à jour de publication admissible
Manuscripts may not be attached unless they have been submitted and accepted to a pre-print server or submitted or accepted for publication in a peer-reviewed journal.  Any manuscript included with an application must be accompanied by documentation confirming its status. Only updates to the six (6) representative publications attached as part of the proposal and progress sections of the application will be accepted.  Heart & Stroke will not accept letters indicating confirmation of acceptance for publication of a paper after December 1, 2022.  


Aucun manuscrit ne doit être joint à la demande, sauf ceux qui ont déjà été soumis ou acceptés pour prépublication ou ceux qui ont déjà été soumis ou acceptés à des fins de publication dans une revue examinée par des pairs. Tout manuscrit joint à une demande doit être accompagné de documents confirmant son statut.  Nous n’accepterons des mises à jour que pour les six (6) publications représentatives jointes aux sections de proposition et de progrès de la demande. Cœur + AVC n’acceptera pas les lettres précisant la confirmation de l’acceptation pour la publication d’un article après le 1er décembre 2022.



Attached Publication Updates / Mise à jour de publication jointe
Please complete the fields (below) to identify the publication(s) you are updating, as listed in the “Attachment List – 1” section of the submitted application.  If the publication is unchanged from the originally submitted version, there is no need to attach a copy.

Veuillez remplir le formulaire (au dessous) pour déterminer la ou les publications que vous désirez mettre à jour, telles qu’elles sont indiquées dans la section « Liste des pièces jointes–1ere » de la demande. Si le document en question n’a pas changé par rapport à la version déjà présentée, vous n’avez pas besoin de joindre un nouveau document.
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